



Pour le dernier voyage d'Alain

Pour notre Papy, Jules et Logan Aujourd'hui notre douleur est immense, nous avons perdu notre Papy, et nous savons qu'il manquera à tous. Pour lui offrir des obsèques à son image, papa et maman ont décidé de créer une cagnotte. Comme vous le savez, papa et maman ont déjà du mal à joindre les 2 bouts pour prendre soin de nous et nos gros soucis de santé. L'argent qu'ils pourront collecter grâce à votre générosité permettra de financer les obsèques de notre Papy. Quelque soit le montant, chaque geste est important. Au nom de nos parents, nous vous remercions pour l'aide et le soutien que vous voudrez bien leur accorder.

Jules et Logan

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

<https://www.onparticipe.fr/c/UDgEtkgC>



Scannez-moi !



Cette cagnotte vous est proposée par :

Kévin Marini